
à~ bien lire, et âbien Orthograpliier. I

a'. L'E est ouvert dans les mots où il est -marque
d'un Accent circonjiaxe :Ex. même, fete, être, fo-
rêt, &c.

Les Grammairiens appellenit cet e' très-ouver!,
parce qtu'Pil se prononce plus long, 4- la bouche encore
Plus ouverte.

Cet 4- cette dans le discours familiers, se pronn
cent st, Ste : -Cet homme, -ette femme, prononcez.
sthomme, stefemnme.

Em 4- en se prononcent- comme an: Ex. Empéché'o
,sentir, pron. anpêché, santir" &c.

lIfais l'E-garde sa prononcia1ion,
1. Dans les mots é1rangers : Es. Benjamin,,

Hymen, amen, &è.
2. devant deux nn suivis d'un e - comme Ennemi;

garen~ne, étrenne, je prenne, &c
0, Dans la syllabe ien, lorsqu'elle ne fiit pas par

un : E. MenChrétien, tiens, viens, parviens,
jnaintienis, &c.

*On prononce de mé~me il vient, il tient, il main-
tient, &c. qioiqu'il y ait un t ; parc.e que ces mots
Suivent laq Prononciation des premières Personnes,
je m~ens, je tiens, je maintiens, &c.

En, à laflîz des troisièmes Personnes du pluriel, se
prononcent comme l'e muet : E x. Ils parlent, eu-
rent, fussent, pro2z. parle, eure, fusse, &c.

Cette Voyelle garde le son propre.
lm è'in se prononcent ain : Ex. 'Vin. s,;implet

prOn. vain, saimple, &c~
-Mais 1'i garde -1-- son propre, lorsque im ou in es?1

suivi dans le marnle mot dune royýelfr ou d'une-h
;mète :' Ex. In-animé, mn-ondé,) m-égal, n-liérent,

In a le mêmne son dans divin devant un substantif
uzcomm23ence par Une vo3Ile E ivinEpi 5

Prï. divi nesprit, &c.
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